



令和7年6月発行

発行者 館長 鈴木 卓

「心と心の交差点」
～笑顔いっぱい 桃見台～

○ 6月7日（土）社会福祉協議会桃見台支部 お楽しみお食事会

桃見台支部の皆さんが、お楽しみお食事会を開催しました。お食事会は、地域のつながりやお互いを支え合う絆を大切にする会です。今回は、「菜根ひよっこ連」の皆さんにひよっこ芸やフラダンス、エプロンシアターなどを披露していただきました。また、サプライズゲストにあさか開成高校の皆さんにも参加していただき、多世代交流の場にもなりました。参加された皆さんは、有意義なひと時を過ごし、笑顔でお弁当を持ち帰りました。



○ 6月8日（日）歩け歩け運動

明るいまちづくり推進委員会主催「歩け歩け運動」は、毎月第2日曜日の朝6時から始まります。8月だけは、3日の第1日曜日になります。歩いて歩いて筋力・持久力、気力もアップ。みんなで健康長寿を目指します。明るいまちづくり推進委員長の田代さんや元郡山市スポーツ推進員の落合さん・浅見さん・増子さんをリーダーとして活動しています。ぜひ、一度参加してみたいかがですか。足腰を鍛えるチャンスです。お問い合わせは公民館までお願いします。（☎932-9035）



○ 6月11日（水）明るいまちづくり植栽事業

皆さんのお力添えをいただき、公民館プランターへ、橙色と黄色のマリーゴールドを植えました。また、明るいまちづくりのメンバーは、5・6年生と一緒に円形花壇にたくさんの花を植えました。なお、桃見台公園にもマリーゴールドなど、きれいな花をたくさん植栽しました。



○ 6月14日（土）ボランティア体験講座（オリエンテーション）

あさか開成高等学校の生徒12名がボランティア体験講座を受講しました。オリエンテーションでは、講師の柳田幸子さんからボランティア活動の主旨を教えてください、今後の活動の見通しを持ちました。桃見台地区のスポレク大会や文化祭等にもボランティア参加を希望しています。地域の皆さんよろしくお願ひします。



○ 6月20日（金）桃見学級・男のこだわり塾開講式

桃見学級38名、男のこだわり塾17名の皆さんの参加を得て開講式を迎えました。歴史と伝統に支えられ、皆さんの協力のもとますます盛んな講座になっています。桃見台独自の講座を楽しんでください。

開講式は、「いろいろ^{かなで}奏バンド」の皆さんによる音楽でスタートしました。今回の演奏テーマは、「ああ青春」です。

